



n° 39

La lettre de Chantal GUITTET

sommaire

- Edito 2
- Mes travaux parlementaires 3
- Mes missions à l'international 3
- Mon action sur le territoire 4 à 8



Contenus
interactifs



Bonne année 2017 !

En 2017 faisons vivre la démocratie

L'année 2017 sera jalonnée par des rendez-vous démocratiques importants : élection présidentielle, suivie des élections législatives.

Ce sera pour nous tou.te.s l'occasion de faire vivre le **débat démocratique**, de confronter nos opinions, de réfléchir **au projet de société que nous voulons soutenir**.

Après ceux de la droite, les électeurs et électrices de gauche sont invité.e.s **aux Primaires Citoyennes** pour désigner le candidat de la gauche et des écologistes pour l'élection présidentielle de 2017.

Co-organisées par les acteurs de la Belle Alliance Populaire (Parti socialiste, l'Union des Démocrates et Ecologistes, le Front démocrate et le Parti Ecologiste), elles sont ouvertes à tou.te.s les citoyennes et citoyens.

A l'international comme au niveau européen, **la demande de protection** n'a jamais été aussi grande. Reste à définir ce que nous mettons derrière ce mot. **Conservatisme ou progrès ?**

Aux tenants du retour à d'anciennes recettes, j'opposerai **la volonté d'avancer**, vers un **modèle de développement plus sobre**, plus respectueux des êtres humains et de nos biens communs.

Une économie avec **un meilleur partage des richesses créées**, pour en finir avec les inégalités et la pauvreté et un **Etat qui garantit les mécanismes de protection sociale et l'accès aux services publics**.

La recherche, le progrès technique, la croissance verte, le numérique permettent la transition vers ce nouveau modèle. Il constituera la meilleure protection dans un monde qui se réinvente en permanence.

Une société **devrait être jugée à la manière dont sont traités les oubliés de la prospérité** et non uniquement sur des critères économiques.

Certains pensent la situation définitivement bloquée, pourtant les ressources humaines, économiques, culturelles existent et nous permettent d'espérer.

Je vous engage à ne pas renoncer à lutter pour l'avenir, à ne pas céder à la tentation du fatalisme. En votant, chacune et chacun doit exercer son discernement et sa responsabilité pour le bien de tou.te.s.

Je forme pour vous tou.te.s., des vœux de santé et de bonheur. Que 2017 nous conforte dans notre volonté commune d'avancer sans malmener et de réussir sans rejeter.

C'est, de loin, la meilleure de nos protections.

LES PRIMAIRES LES 22 ET 29 JANVIER

Trouvez votre bureau de vote sur le site des Primaires Citoyennes :
<https://ouvoter.lesprimairescitoyennes.fr>

Pour voter il faut :

- Être de nationalité française et inscrit sur les listes électorales avant le 31 décembre 2016, et justifier son identité le jour du vote
- Signer la charte d'engagement de reconnaissance dans les valeurs de la Gauche et des Écologistes
- Verser 1 Euro par tour
- Pour les mineur-e-s au 31 décembre 2016 mais majeur-e-s à la date des présidentielles : être inscrit sur le site des Primaires avant le 25 décembre, avoir une pièce d'identité et un justificatif de domicile

Chantal Guittet

28 rue du Général de Gaulle
29260 LESNEVEN
Tél. 02 98 00 99 81
Fax : 02 98 00 11 26
contact@chantalguittet29.fr

www.chantalguittet29.fr

MON ÉQUIPE
PARLEMENTAIRE

- Administration générale :
Christine Kermarec
- Demandes individuelles
et institutionnelles :
Serge Kermarrec
(syndicats, associations, collectivités).
- Travaux législatifs à Paris :
Pauline Spinazze

Crédits photos :
© Assemblée Nationale 2015, UIP-2015.

Création, conception :
Le Piment Graphique - 02 98 27 16 88
www.lepimentgraphique.fr

MES TRAVAUX PARLEMENTAIRES

LE PROJET DE LOI DE FINANCES POUR 2017 (PLF 2017)

Ce projet a été examiné au Parlement pendant trois mois, et a été voté en dernière lecture le 20 décembre. J'ai cosigné des amendements qui permettent de :

■ Fiscaliser l'indemnité parlementaire dite de « fonction brute » : il est bien évidemment normal que toutes nos indemnités soient imposables, nous devons nous placer au même plan que tous les autres citoyens. C'est une question d'éthique et de justice. *Adopté*

■ Autoriser le taux de prélèvement individualisé au sein du couple, pour le paiement des impôts sur le revenu. *Adopté*

■ Taxer les bénéfices générés par les multinationales sur leurs activités réalisées en France (appelée « Google Tax »). *Adopté mais refusé par le conseil constitutionnel.*

■ Supprimer le plafond de la taxe sur les nuisances sonores aéroportuaires (TNSA) pour réaffecter le produit de cette taxe au fond d'aide à l'insonorisation. *Adopté*

■ J'ai cosigné une Tribune pour demander l'inscription à l'ordre du jour de la Proposition de loi de « mise en œuvre effective du droit humain à l'eau potable et à l'assainissement ».

■ J'ai défendu la proposition de loi pour étendre le délit d'entrave à l'IVG aux sites internet. Ce texte a été adopté.

Je suis intervenue à la tribune de l'hémicycle pour me prononcer sur deux textes :

Pour défendre l'adhésion du Monténégro à l'OTAN, car je pense que pour défendre la démocratie, nous devons travailler tous ensemble.



■ Mon intervention pour l'adhésion du Monténégro à l'OTAN

Le 8 décembre, lors de la discussion sur la résolution relative à la prise en charge de l'autisme : Résolution qui, pour ma part, n'est pas de la compétence des parlementaires.



■ Mon intervention sur le texte prise en charge de l'autisme

CIRCONSCRIPTION & TERRITOIRE

UNE FIN D'ANNÉE
sous le thème de la solidarité !

La fin de l'année est riche de grands rendez-vous solidaires. Vous vous êtes mobilisés nombreux à l'occasion du téléthon, du père Noël vert du secours populaire, de la collecte de la banque alimentaire.

Des initiatives se sont développées dans de multiples communes du Finistère pour récolter des dons pour vaincre les maladies en aidant la recherche, ou pour aider les plus démunis.

Qu'il s'agisse d'évènements traditionnels comme les festnoz qui se sont tenus à Landerneau et Plouguerneau, sportifs comme les nombreux tournois organisés, de Pencran à Guipavas, ou plus originaux comme celui des Motards Solidaires, nous avons démontré à quel point les solidarités sont vivantes sur notre territoire.

A l'occasion du 30^{ème} Téléthon les promesses des dons des bretons pour la recherche sur les maladies rares se sont élevées à 1 691 700 euros, **567 700 euros pour le seul département du Finistère.**

Le 25 et 26 novembre, **2 500 bénévoles de la Banque Alimentaire ont récolté 217 tonnes d'aliments et de produits d'hygiène**, dans les supermarchés du Finistère.

Pour aider ces associations, nous avons voté **une loi pour lutter contre le gaspillage alimentaire** :

- **Obligation** de recourir à une **convention pour les dons réalisés** entre un distributeur de denrées alimentaires et une association caritative ;

- **Obligation** pour les surfaces de plus de 400 m² de proposer **une convention de don pour la reprise de leurs invendus consommables** ;

- **Interdiction de la javellisation** des invendus ;



MES QUESTIONS au gouvernement :

- Sur les résidences de tourisme et d'affaire
- Sur l'attribution de la croix du combattant volontaire
- Sur le financement de la SNSM

CIRCONSCRIPTION & TERRITOIRE

J'AI RENCONTRÉ,
sur le terrain, avec mon équipe :

Lors des visites de terrain

Au cours de ces deux mois, avec les équipes municipales de Plouguerneau, Kernoues, Guipavas, Bodilis, et Landerneau nous avons rencontré les acteurs économiques et associatifs et les habitants.



■ Plouguerneau



■ Kernoues



■ Guipavas



■ Bodilis



CIRCONSCRIPTION & TERRITOIRE

Des acteurs Institutionnels



■ Caserne de Landivisiau

Lors des différentes visites :

- A Landivisiau pour la réception d'un nouveau camion pour les sapeurs-pompiers.



- A Morlaix lors de la Commission Territoriale Emploi Formation du Pays de Morlaix et de la réunion sur la convention de revitalisation de HOP.

- A Landerneau pour visiter les ateliers SEGPA et le gymnase du Collège de Mescoat.



- A Lesneven, les jeunes élu-e-s du conseil municipal des jeunes lors de leur premier conseil.

- A Guipavas, lors de la venue de **Jean Jacques Urvoas** et **Bruno Le Roux** à la brigade de gendarmerie.

Au cours des commémorations :



- Du 11 Novembre à Guipavas, au Relecq-Kerhuon et à Landerneau



- De la journée nationale du deuil allemand au cimetière Allemand de Ploudaniel- Lesneven.

CIRCONSCRIPTION & TERRITOIRE

Des acteurs économiques et sociaux



- les délégués syndicaux Sud de la poste.
- Les représentants des exploitants retraités de la FD-SEA.



■ visite d'une exploitation agricole à Saint Derrien

Des acteurs associatifs et des habitants



- Aux assemblées générales : du cercle Eskell an Elorn à Landerneau, des officiers mariniers à Guipavas, des médaillés militaires à Landivisiau.



- Aux vernissages : du salon d'automne à GUIPAVAS, du 49^{ème} Grand Prix « de peinture du Léon à Landivisiau, de l'exposition « les peintres lyriques », à Landerneau.
- A la foire aux puces de l'association Treizeiren, à Landerneau

CIRCONSCRIPTION & TERRITOIRE

Des acteurs associatifs et des habitants



- Au Relecq-Kerhuon au salon du cycle, à la Maison de Péage, au marché de Noël.



- A la remise du label «école féminine de Football», à Dirinon.



- Aux « Sainte Barbe » de Lannilis, Plouescat, Plouguerneu et à la Sainte Geneviève à Plouénéventer



- A la collecte de la banque alimentaire et au spectacle au profit du Secours Populaire au Relecq-Kerhuon.
- Tournoi de tennis de table à Landerneau.

AGENDA

- Proposition de loi sur le respect animal en abattoir
- Proposition de loi sur la réforme de la prescription en matière pénale
- Débat sur le socle européen des Droits sociaux
- Proposition de loi sur obligation d'un casier vierge pour les candidats çà une élection